

「自治会プロック対抗」

中島芳雄) 東小池区: 4期田

中島 岩雄(東小地区・4期目)

かなり気温が低い日でした  
が、毎年恒例となっている自治会連合会のスポーツイベントが  
2月5日、総合スポーツセンター  
で午前9時30分から開催さ  
れました。競技種目は「インド  
アペタンク」で、屋外で鉄球を  
投げるフランス生まれの「ペタ  
ンク」を屋内でもできるように  
アレンジしたもので、高齢者や  
小学生も無理なくできます。と  
はいえ、ボールを投げるときの  
集中力やチーム内のコミュニケーション能力が必要で、見ている  
人も含めて大いに楽しめるス  
ポーツと言えます。

従来、自治会連合会のスポー  
ツ大会は「綱引き」を実施して  
いましたが、かなり厳しい競技  
であったため、参加チームが  
徐々に減ってしまい、種目の見  
直しが行われて「インドアペタ  
ンク」になりました。

今年は自治会連合会の全20  
ブロック中、15ブロック（30チ  
ーム）が参加し、参加者とスタ



## 「新春体力づくり 歩け歩け大会」

1月1日、毎年恒例の昭島市体育協会主催の「新春体力づくり歩け歩け大会」が行われました。今年の元旦は風もなく、気温も13度と歩くには最適のお正月日和となりました。

出発地である昭和公園自由広場では、午前11時30分から開会式が行われ、主催者のあいさつに続いて臼井新市長をはじめ

来賓のあいさつや紹介がありま  
ン。壇上スピーチは准委員

による準備体操である「昭島体操」

操」を行い、参加者全員の身体

とゴールの拝島第一小学校を目

指して出来ました。

べと、途中の交差点や横断歩道

では体育協会の方々が和やかな笑顔で支那人整理をしてござります。

ました。参加者の安全を考えて

のボランティアであり、ありがとうございます。

約2キロメートルほど歩くと、休憩所のあいぽっくが見え

2019年ラグビーワールドカップ、  
2020年東京オリンピックが日本で  
開催されます。わくわくします  
ね。さまざまなスポーツを通じ  
て、地域の皆さんとお会いでき  
ることを楽しみに活動してまい  
ります。



「新委員紹介」

このたび、  
スポーツ推進委員の一員となり  
ました。

きました。あいぽつくでは、トイしに行つたり、用意されているジユースや牛乳で喉を潤していました。身体もリフレッシュしたところでいよいよ最終地点のゴールを目指しました。

途中で拝島大師から帰る多くの参拝者とすれ違いましたが、みんな新年を迎えて明るい顔をしていました。午後2時には全員無事にゴールしました。そこで参加者400人とお神酒をいただき、完歩と新年をお祝いしました。